



COMMUNE DE  
**Conthey**  
VALAIS • SUISSE

**Interpellation**

Titre : Entretien des places de jeux de la commune

Auteur : Damien Fumeaux, UDC

Date : 24.08.2024

**Contexte**

Lorsque que je me suis rendu dernièrement à la place de jeux de Daillon avec ma fille, j'ai pu constater que les équipes des espaces verts de la commune laissaient beaucoup de zones dites : « de biodiversité » aux abords des jeux et des chemins comme le montre les photos ci-dessous.



**Demande**

Je suis d'avis qu'il est important pour les abeilles et autres insectes de pouvoir bénéficier de telles zones sur les espaces verts de la commune.

Cependant, ces zones peuvent aussi attirer d'autres animaux beaucoup plus dangereux pour nos jeunes pousses, qui pourraient aisément se cacher dans les hautes herbes.

Même si les parents doivent toujours avoir leurs enfants à l'œil, les plus petits n'ont pas conscience du danger que peut représenter un serpent par exemple et pourraient être tentés de vouloir le toucher ou le prendre dans leurs bras s'ils venaient à en découvrir caché dans les hautes herbes. Le risque d'attraper des tiques (et tout ce qu'elles amènent) est aussi plus accru lorsque nous laissons pousser l'herbe.

Je pense aussi que ces zones donnent un aspect négligé aux places de jeux et pourraient décourager certains parents de s'y rendre avec leur progéniture.

**Conclusion**

Quel est l'intérêt de laisser de telles zones de biodiversité dans des endroits prévus pour des enfants de tout âge ?

N'y a-t-il pas de moyen de laisser ces zones ailleurs et « d'entretenir » l'entièreté des places lors de chaque passage de l'équipe du service ?